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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADÊMICO 1 

DE MEDICINA DA UNIVASF – CAMPUS PAULO AFONSO/BA, 2 

REALIZADA NO DIA SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE 3 

E UM, ÀS QUATORZE HORAS E QUINZE MINUTOS, DE MODO 4 

VIRTUAL, PELO GOOGLE MEET, POR MEIO DO LINK: 5 

(https://meet.google.com/vnj-fczi-uzn?pli=1&authuser=3). A 6 

REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PROFESSOR SYDNEY 7 

CORREIA LEÃO, COORDENADOR DO COLEGIADO 8 

ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO AFONSO/BA E 9 

SECRETARIADA PELA SERVIDORA EMMANUELLA ARRUDA 10 

FEITOSA VILAR, ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO DO 11 

COLEGIADO ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO 12 

AFONSO/BA. FIZERAM-SE PRESENTES OS DOCENTES 13 

ANACELY GUIMARÃES COSTA, ANEKÉCIA LAURO DA 14 

SILVA, ARNALDO RODRIGUES PATRÍCIO, CARLOS ALBERTO 15 

DE LIMA BOTELHO FILHO, CARLOS EDUARDO MENEZES 16 

AMARAL, CYNTIA CYSNEIROS DE BRITO, DAVID 17 

FERNANDES LIMA, DIANA MARIA ALEXANDRINO 18 

PINHEIRO, DIOGO VILAR DA FONSÊCA, FRANKLIN PASSOS 19 

DE ARAÚJO JÚNIOR, HIANGA FAYSSA FERNANDES 20 

SIQUEIRA, ISAAC FARIAS CANSANÇÃO, ISNAIA FIRMINIA 21 

DE SOUZA ALMEIDA AGOSTINHO DE MELLO, IUKARY 22 

OLIVEIRA TAKENAMI, JOHNNATAS MIKAEL LOPES, 23 

LEÔNIDAS MARINHO DOS SANTOS JÚNIOR, MARCELE 24 

BACCHETTI PINTO (professora voluntária), MARIA AUGUSTA 25 

VASCONCELOS PALÁCIO, MARINA FERRAZ CORDEIRO, 26 

MATHEUS RODRIGUES LOPES, MELQUISEDEC ABIARÉ 27 

DANTAS DE SANTANA, MÉRCIA VALÉRIA ALVES DA SILVA, 28 
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PAULO LUCENA DE ARAÚJO JUNIOR, PEDRO PEREIRA 29 

TENÓRIO, PHILLIP NICOLAU GUIMARÃES DE ALMEIDA, 30 

ROBERTA STOFELES CECON, ROMERO HENRIQUE DE 31 

ALMEIDA BARBOSA, VICENTE DA SILVA MONTEIRO, 32 

WILLIAM NOVAES DE GOIS. OS DISCENTES BIANCA LIMA 33 

GONDIM OSMAN, EDUARDO RAIMUNDO RAMOS DOS 34 

SANTOS JÚNIOR, EMERSON DE JESUS SILVA (suplente), 35 

FRANCIEUDO DA SILVA GOMES JUNIOR, JADE ROCHA DA 36 

COSTA, LAÍS QUEIROZ GOUVEIA, LUIZA ALMEIDA ESTEVES, 37 

MARCIO FABRICIO FALCÃO DE PAULA FILHO (suplente), 38 

MARCIO VINICIUS FERREIRA SALES, MATHEUS VALOIS 39 

LAPA SANTANA, RENATA MARIA DA SILVA, SÁVIO BRENO 40 

PIRES BRITO, TAFNA MOREIRA FERREIRA GOMES, TAYNNA 41 

CARDOSO DE SALES (suplente) e THIAGO NATHAN BELÍZIO 42 

DA SILVA.  43 

1. ABERTURA DA REUNIÃO COM VERIFICAÇÃO DO QUORUM: Havendo quórum 44 

suficiente, o presidente prof. Sydney Correia Leão, coordenador do Colegiado Acadêmico de 45 

Medicina – Campus Paulo Afonso/BA (CMED/PAV), deu início à reunião realizada 46 

remotamente. 2. COMUNICAÇÕES: 2.1 Reunião com o Reitor pró -tempore (Prof. Paulo 47 

Fagundes) na manhã do dia 16/09/2021 sobre o funcionamento do Campus Paulo Afonso 48 

(Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que haveria uma reunião 49 

com o Reitor pró-tempore (Prof. Paulo Fagundes), no auditório do NAIR, às 10:00 com os 50 

docentes, TAEs e representação discente. Em virtude de algumas intercorrências, o prof. 51 

Sydney Correia Leão não pôde estar presente, mas conversou com o reitor por telefone, 52 

destacando alguns pontos tratados na reunião, como a questão da pavimentação e subestação 53 

elétrica do Campus definitivo, construção de um novo hospital, em um possível terreno doado 54 

pela Chesf próximo ao Campus definitivo, focado em clínica médica e cirúrgica, deixando o 55 
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HNAS responsável pelas áreas de ginecologia e pediatria.  Além disso, o reitor confirmou ao 56 

prof. Sydney Correia Leão a saída do servidor Ronald Juenyr Mendes da Progepe (Pró-Reitor 57 

de Gestão de Pessoas pró-tempore) para ser alocado na Superintendência do Hospital Nair 58 

Alves de Souza, após tratativas da Reitoria da Univasf com a Prefeitura Municipal de Paulo 59 

Afonso – PMPA. O prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa reforçou a necessidade de uma 60 

gestão com servidores da Univasf no HNAS. 2.2 Reunião com a equipe da Proen e da SRCA 61 

sobre os diários de classe no dia 22/09/2021 (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney 62 

Correia Leão relatou que o prof. Adelson Dias mencionou a possibilidade de haver o 63 

desbloqueio dos códigos de vagas nos próximos meses, entretanto relembrou que a Lei Federal 64 

n° 12.990 /2014 reserva 20% das vagas oferecidas às pessoas negras nos concursos públicos 65 

para provimento de cargos efetivos.  Poderá  haver concurso, ainda em 2021, para prover as 22 66 

vagas, sendo 11 originárias de exonerações e redistribuições. Sobre o diário de classe eletrônico, 67 

toda normativa foi exposta pela servidora Samara Régia de Andrade, bem como demonstração 68 

prática pelo prof. Adelson Dias. Destacaram a necessidade dos colegiados dos cursos utilizarem 69 

a caderneta eletrônica, sendo opcional para o período 2020.2 e obrigatória a partir de 2021.1. 70 

2.3 Reunião com a CAMEM no dia 29/09/2021 (Coordenação CMED-PAV). O prof. 71 

Sydney Correia Leão comunicou que estavam presentes os três membros da CAMEM, prof. 72 

Jorge Dantas, prof. Reginaldo Jr. e a profa. Maria Tereza Landmam, que elogiaram os avanços 73 

que o colegiado apresentou em relação as quatro grades estruturas avaliadas. Contudo, 74 

informaram que o colegiado precisa avançar na questão do concurso para docentes. A profa. 75 

Maria Teresa Landmam questionou a forma como o início do curso foi instalado, ou seja, 76 

Campus com a instalação do colegiado do Curso de Medicina ou uma Escola Médica. O prof. 77 

Sydney Correia Leão respondeu que seria um Campus com o curso de Medicina, mas a profa. 78 

Maria Teresa Landmam informou que o programa Mais Médicos instalaria Escolas Médicas. 79 

Assim, foi solicitado ao prof. Adelson Dias uma pesquisa acerca desse tema. Quanto à visita 80 

dos membros da CAMEM ao Campus definitivo, prof. Sydney Correia Leão informou que não 81 

há uma data definitiva, mas possivelmente deve acontecer entre o final de novembro e início de 82 
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dezembro do corrente ano. 2.4 Resumo das reuniões do CONUNI nos dias 17/09/2021 83 

(calendário acadêmico) e 24/09/2021 (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia 84 

Leão relatou que na reunião extraordinária, de dezessete de setembro de dois mil e vinte e um, 85 

foi decidido o calendário acadêmico dos semestres 2021.1 e 2021.2. Informou também que o 86 

voto do CAMED-PAV foi de forma contrária à proposta do calendário da profa. Flora 87 

Romanelli do colegiado de Artes (CARTES), como foi deliberado na reunião do colegiado de 88 

oito de setembro de dois mil e vinte e um. Sobre a reunião de vinte e quatro de setembro de 89 

dois mil e vinte e um, o ponto que se destacou foi a solicitação de autorização de afastamento 90 

para viagens a serviço no exterior do Reitor pró-tempore Paulo César Fagundes Neves, em que 91 

o relator Conselheiro TAE Bruno Cezar (Pró-Reitor Propladi) emitiu relato favorável ao pleito, 92 

mas a maioria dos membros do Conselho Universitário, inclusive o CAMED-PAV, discordou 93 

e não foi autorizada a viagem do Reitor pró-tempore ao exterior para participar da Expo Dubai, 94 

considerando a atual situação orçamentária da Univasf. 2.5 Decisão do corpo docente em 95 

relação a realização de atividades práticas externas no contexto da pandemia, em relação 96 

aos oito primeiros períodos do curso (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia 97 

Leão comentou que na reunião pedagógica de quinze de setembro de dois mil e vinte e um foi 98 

aprovado por maioria a realização das atividades práticas externas, considerando que o plano 99 

de retomada de atividades presenciais ainda estar sendo implementado. 2.6 Preparativos para 100 

a eleição da coordenação CMED-PAV para o biênio 2021-2023 (Coordenação CMED-101 

PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que a eleição ocorrerá no dia quinze de outubro 102 

de dois mil e vinte e um de modo remoto utilizando o Sistema de Consulta Pública SCP e será 103 

necessário o e-mail institucional. O colégio eleitoral para a votação é formado pelos docentes 104 

efetivos, independentemente de estar de férias ou afastados, servidores técnicos administrativos 105 

vinculados ao CMED-PAV e todos os discentes matriculados. Conforme e-mail enviado pela 106 

presidente da comissão eleitoral, profa. Anekécia Lauro da Silva, somente houve uma chapa 107 

inscrita, formada pelos prof. Sydney Correia Leão, coordenador, e prof. Arnaldo Rodrigues 108 

Patrício, vice-coordenador. 2.7 Atualização sobre os trabalhos da comissão de bonificação 109 
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regional (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que a comissão 110 

está nos trabalhos finais e que a última reunião acontecerá no dia quinze de outubro de dois mil 111 

e vinte e um, em que haverá a exposição dos relatórios dos Grupos de Trabalhos (GT). 112 

Observou-se que os resultados das pesquisas do GT2 e GT3 pode ocorrer um direcionamento 113 

do bônus regional para determinados cursos, principalmente para o curso de Medicina de Paulo 114 

Afonso/BA, em virtude da quantidade de discentes vinculados à região ser menor neste curso 115 

em comparação aos demais da Univasf. Esses relatórios serão juntados pelos coordenadores 116 

dos GT e pela presidência e vice-presidência da Comissão de Bonificação Regional. Em 117 

seguida, encaminha-se para o Conselho Universitário – CONUNI para nomear um relator para 118 

discussão. 2.8 Visita de instrução dos membros da Vigilância Epidemiológica e da 119 

Secretaria de Educação no setor de Habilidades do Campus definitivo no dia 01/10/2021 120 

(Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão comunicou que os membros da 121 

Vigilância Epidemiológica e da Secretaria de Educação informaram que ausência de energia 122 

elétrica é o fator limitador para a não autorização das atividades no Campus. Além disso, 123 

recomendaram o uso de espaços maiores para as atividades no setor de Habilidades, a utilização 124 

dos EPIs e distanciamento entre os discentes de 1,5m. Como encaminhamento dessa visita, 125 

ficou acordado que, com o término das obras da subestação elétrica, a coordenação demandará 126 

a visita fiscalizatória que será realizada pela Vigilância Epidemiológica e pela Secretaria de 127 

Educação, possivelmente no final de novembro do corrente ano, já que o prazo final é dezenove 128 

de novembro. 2.9 Outorga do título de cidadão Pauloafonsino ao Prof. Sydney Correia Leão 129 

(Coordenação CMED-PAV).  O prof. Sydney Correia Leão relatou que no dia vinte e três de 130 

setembro foi aprovado o projeto de decreto parlamentar 04-2021, da Câmara de Vereadores de 131 

Paulo Afonso, que outorgou-lhe o Título de Cidadão Pauloafonsino, a partir de proposição do 132 

Ilmo. Ver. Sr. Marconi Daniel Melo Alencar. O prof. Sydney Correia Leão agradeceu a todos 133 

que contribuíram para essa conquista, a qual reflete a relevância do trabalho coletivo do 134 

Colegiado de Medicina perante a sociedade civil Pauloafonsina, 3. EXPEDIENTE: Nada 135 

constou.  4. APROVAÇÃO DE ATA ANTERIOR: Ata de reunião ordinária do CMED-PAV 136 
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do dia 08.09.2021. 5. ORDEM DO DIA: A pauta da reunião foi submetida à aprovação. 137 

INCLUSÃO DE ASSUNTO: O discente Francieudo da Silva Gomes Junior fomentou a 138 

discussão sobre o retorno da utilização do RNP. O discente informou que, comparado a outras 139 

plataformas, o RNP apresenta-se como uma melhor ferramenta para a realização de reuniões 140 

do colegiado. Elencou algumas facilidades que o sistema possui, por exemplo, notas 141 

compartilhadas para registro da presença e acompanhamento dos pontos de pauta e mecanismos 142 

para fazer enquete e votação. Assim, a utilização do RNP torna as reuniões mais céleres e 143 

práticas. A inclusão foi APROVADO POR UNANIMIDADE. EXCLUSÃO DE ASSUNTO: 144 

Nada Constou. ALTERAÇÃO DA ORDEM DOS ASSUNTOS: O prof. Diogo Vilar da 145 

Fonsêca efetuou a solicitação para que a pauta referente à indicação de nome de representantes 146 

docentes titular e suplente para o Prodescape (Proposição do Prof. Diogo Vilar da Fonseca; 147 

Relator: Coordenação CMED-PAV) fosse o primeiro ponto da pauta. O prof. Sydney Correia 148 

Leão solicitou que o ponto referente ao Ad Referendum: Indicação dos nomes do Prof. Sydney 149 

Correia Leão e do Servidor TAE André Luiz Petrolini como fiscais titular e suplente em relação 150 

ao contrato 51-2021 (Relator: Vice-coordenação CMED-PAV), fosse o último ponto de pauta. 151 

A ordem dos assuntos da pauta de reunião foi alterada, visando uma melhor adequação dos 152 

trabalhos. Todos os presentes concordaram com as alterações. Colocada em votação, a pauta 153 

foi APROVADA POR UNANIMIDADE. A pauta ficou da seguinte forma: 6.1 Indicação de 154 

nome de representantes docentes titular e suplente para o Prodescape (Proposição do 155 

Prof. Diogo Vilar da Fonseca; Relator: Coordenação CMED-PAV). 6.2 Solicitação de 156 

publicização das atas de reuniões do CMED-PAV no site do colegiado (Proposição da 157 

coordenação CAMED-PAV. Relator: Rep. discente Emerson de Jesus). 6.3 Homologação 158 

das proposições efetuadas pelas revisoras internas do processo referente ao plano gradual 159 

de retomada das atividades (Relator: Coordenação CMED-PAV. Revisoras: Profa. Maria 160 

Augusta Vasconcelos Palácio e Profa. Roberta Stofeles Cecon, com colaboração da 161 

Servidora TAE Lorena Carvalho de Morais Sandes). 6.4 Discussão sobre a realização de 162 

atividades práticas no Campus Paulo Afonso para o semestre 2021. 1 (Proposição do 163 
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CAMED-PAV; Relator: Coordenação CMED-PAV). 6.5 Proposta de alteração das 164 

reuniões ordinárias de colegiado para a última quarta-feira do mês a partir de 2022 165 

(Proposição da Servidora TAE vinculada ao Campus Paulo Afonso Lorena Carvalho de 166 

Morais Sandes; Relator: Prof. William Novaes de Gois). 6.6 Solicitação do retorno da 167 

utilização do RNP (Rep. Discente Francieudo Junior). 6.7 Ad Referendum: Indicação dos 168 

nomes do Prof. Sydney Correia Leão e do Servidor TAE André Luiz Petrolini como fiscais 169 

titular e suplente em relação ao contrato 51-2021 (Relator: Vice-coordenação CMED-170 

PAV).  6. DELIBERAÇÕES: 6.1 Indicação de nome de representantes docentes titular e 171 

suplente para o Prodescape (Proposição do Prof. Diogo Vilar da Fonseca; Relator: 172 

Coordenação CMED-PAV). O prof. Diogo Vilar da Fonsêca informou que a PRODESCAPE 173 

é responsável por gerir a monitoria e, juntamente com a profa. Marina Ferraz Cordeiro, 174 

suplente, são os representantes do CMED–PAV na comissão desse órgão que é ligado à 175 

PROEN. Acrescentou que cada representante deve permanecer em um prazo máximo de dois 176 

anos. Assim, o prof. Diogo Vilar da Fônseca, que possui mais de dois anos na comissão, 177 

informou que, se não houvesse a indicação de novo nome, ele poderia continuar como membro 178 

titular. Em seguida, o prof. Sydney Correia Leão questionou se o prof. Diogo Vilar da Fônseca 179 

continuaria como titular mesmo estando há mais de dois anos na comissão ou se poderia haver 180 

a inversão da titularidade com a profa. Marina Ferraz Cordeiro. O prof. Diogo Vilar da Fonseca 181 

respondeu que os demais membros da comissão entendem que, mesmo ultrapassando o limite 182 

de dois anos, o colegiado deve possuir um representante e que a inversão entre os cargos de 183 

titular e suplente não mudaria o prazo de dois anos para cada docente. Em seguida, o prof. 184 

Sydney Correia Leão leu sua relatoria do ponto de pauta que sugeriu a inserção e aprovação 185 

dos nomes dos professores William Novaes de Gois e Isnaia Firminia de Souza Almeida 186 

Agostinho de Mello como membros titular e suplente da PRODESCAPE, desde que não 187 

houvesse interesse por parte de outros docentes vinculados ao CMED-PAV em participar dessa 188 

comissão. O prof. Diogo Vilar da Fonsêca informou que seria interessante a indicação de 189 

docentes que submetem projetos de monitoria à comissão. A profa. Marina Ferraz Cordeiro 190 
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reforçou que o prof. Diogo Vilar da Fonsêca é comprometido com as reuniões da 191 

PRODESCAPE, bem como as submissões de projeto de monitoria. Assim, substituí-lo por 192 

outro docente que não possa contribuir da mesma forma seria uma grande perda, e apoiando 193 

assim a permanência do prof. Diogo Vilar da Fonsêca na comissão da PRODESCAPE. 194 

Encerrada a explicação e, diante da ausência de questionamentos, o prof. Sydney Correia Leão 195 

fez o seguinte questionamento: Modificação do relato com a nova recondução dos Profs. Diogo 196 

Vilar da Fonsêca e Marina Ferraz Cordeiro como membros titular e suplente da 197 

PRODESCAPE. O questionamento foi APROVADO POR UNANIMIDADE. 6.2 Solicitação 198 

de publicização das atas de reuniões do CMED-PAV no site do colegiado (Proposição da 199 

coordenação CAMED-PAV. Relator: Rep. Discente Emerson de Jesus). O prof. Sydney 200 

Correia Leão informou que esse ponto foi relatado inicialmente na última reunião do colegiado, 201 

dia oito de setembro de dois mil e vinte e um, mas pela falta de quórum não foi deliberada. Em 202 

seguida, o discente Emerson de Jesus, representante da CAMED-PAV, informou que essa 203 

demanda foi trazida pela comunidade discente que solicitou a publicização das atas aprovadas 204 

em colegiado como já acontece com colegiado de Ciências da Natureza da Univaf, Campus 205 

Petrolina, cumprindo os pré-requisitos da Lei de transparência. Acrescentou que a ata é um 206 

documento público e seu acesso deve ser livre, facilitando a propagação da informação pelas 207 

comunidades acadêmica e externa.  Ademais, informou que há mecanismos legais para a 208 

proteção dos servidores, caso haja uso indevido. Em seguida, o prof.  Sydney Correia Leão 209 

ponderou que a Universidade faz parte do serviço público federal e que, de acordo com a Lei 210 

de Acesso à Informação, a regra é a exposição das informações, exceto as sigilosas. Mas, 211 

manifestou sua preocupação com o uso indevido das informações constante nas atas. O prof. 212 

Carlos Eduardo Menezes Amaral destacou que a transparência alcançada pela publicização das 213 

atas vai ajudar a evitar distorções, já que a comunidade de forma geral vai ter acesso a um 214 

“retrato” do que é discutido nas reuniões do colegiado. O prof. Sydney Correia Leão questionou 215 

se a publicização seria a partir da ata de outubro ou se retroage até o ano de dois mil e quatorze. 216 

O discente Emerson de Jesus informou que não houve deliberação sobre isso, mas acredita que 217 
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seria de agora em diante para evitar um esforço extra no resgate dessas atas. A discente Mayara 218 

Marques de Santana sugeriu que fossem realizadas votações separadas, uma para a publicização 219 

e outra sobre a publicização retroativa das atas. O discente Marcio Fabricio Falcão de Paula 220 

Filho questionou que, caso não haja publicização de todas as atas retroativas, que seja 221 

punlicizada a ata referente ao planejamento do semestre 2021.1. Finalizada as discussões foi 222 

efetuada a primeira votação: Solicitação da publicização das atas de reuniões do CMED-PAV 223 

no site do colegiado (Proposição da coordenação CAMED-PAV. Relator: Rep. Discente 224 

Emerson de Jesus). O questionamento foi APROVADO POR UNANIMIDADE. A segunda 225 

votação: Solicitação de publicização retroativa das atas das reuniões de colegiado (setembro de 226 

2014 a setembro de 2021). O questionamento foi REJEITADO POR MAIORIA. Com a rejeição 227 

da publicização das atas retroativas, não houve motivos para publicar a ata referente ao 228 

planejamento do semestre 2021.1. Assim, de acordo com a profa. Roberta Stofeles Cecon, os 229 

alunos que queiram atas de assuntos específicos podem solicitar ao colegiado. 6.3 230 

Homologação das proposições efetuadas pelas revisoras internas do processo referente ao 231 

plano gradual de retomada das atividades (Relator: Coordenação CMED-PAV. 232 

Revisoras: Profa. Maria Augusta Vasconcelos Palácio e Profa. Roberta Stofeles Cecon, 233 

com colaboração da Servidora TAE Lorena Carvalho de Morais Sandes). O prof. Sydney 234 

Correia Leão recordou que esse ponto foi colocado na reunião ordinária de quatro de agosto de 235 

dois mil e vinte e um, mas houve uma grande abstenção na votação e foi solicitado uma revisão 236 

do processo referente ao plano gradual de retomada das atividades pelas professoras Maria 237 

Augusta Vasconcelos Palácio e Profa. Roberta Stofeles Cecon, com colaboração da Servidora 238 

TAE Lorena Carvalho de Morais Sandes. Esse plano seria homologado na reunião de setembro, 239 

mas, devido à quantidade de pontos de pauta, não foi possível por falta de quórum. Destacou-240 

se que esse plano já foi aprovado pelo CONUNI. Após esse lembrete, o prof. Sydney Correia 241 

Leão leu o seu relato. Em seguida a profa. Roberta Stofeles Cecon informou que as observações 242 

foram enviadas no prazo estipulado para o servidor encarregado que deu retorno aos 243 

questionamentos realizados no plano de retomada e informou que as sugestões foram acatadas. 244 
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Assim, com o plano de retomada das atividades presenciais aprovado, com algumas aulas 245 

práticas presenciais previstas para o início de novembro, e com o retorno presencial previsto no 246 

calendário da Univasf para janeiro de 2022, a profa. Roberta Stofeles Cecon indagou quando 247 

começariam as conversas sobre o protocolo de retomada das atividades práticas. O prof. Sydney 248 

Correia Leão respondeu que poderia iniciar a discussão na reunião pedagógica de vinte de 249 

outubro de dois mil e vinte e um com a criação de uma comissão para tratar do tema. Em 250 

seguida, a servidora Lorena Carvalho de Morais Sandes destacou que as contribuições para o 251 

plano de retomada foram realizadas em caráter individual. Informou também que o corpo 252 

técnico se reuniu de forma remota, no dia cinco de outubro de dois mil e vinte e um, para 253 

começar a pensar e colocar em prática o plano de retomada no Campus de Paulo Afonso/BA, 254 

no qual  foram elencadas propostas de ações especialmente em relação ao riscômetro, plano de 255 

execução e levantamento do quadro vacinal da comunidade acadêmica. Em seguida, a servidora 256 

Emmanuella Arruda Feitosa Vilar fez a leitura das propostas que foram estabelecidas na reunião 257 

com os demais servidores. Novamente, a servidora Lorena Carvalho de Morais Sandes destacou 258 

que as servidoras Maristela Rosana Ribeiro de Moraes Mazzotti e Vanessa Souza Mendes se 259 

disponibilizaram a fazer uma análise dos setores acerca do riscômetro e solicitou que os 260 

professores fizessem uma análise de seus ambientes e enviassem às servidoras mencionadas. 261 

Além disso, o colegiado, enquanto setor, deve confeccionar o Plano de Execução, que é 262 

obrigatório. Sobre a questão da cobertura vacinal, a servidora Lorena Carvalho de Morais 263 

Sandes fez um apelo para que a comunidade acadêmica responda ao questionário da comissão 264 

de imunização. A profa. Maria Augusta Vasconcelos Palácio reforçou que as contribuições ao 265 

plano de retomada foram individuais e destacou a baixa adesão na leitura desse documento para 266 

o retorno das atividades. Como deliberação, sugeriu que na reunião pedagógica fosse discutido 267 

a operacionalização do plano de retomada, como os TAEs fizeram. Encerrada as discussões foi 268 

realizada uma votação em bloco com os seguintes questionamentos: - Aprovação das propostas 269 

efetuadas pelas revisoras internas do processo referente ao plano gradual de retomada das 270 

atividades e início da discussão sobre o plano de retomada por parte do colegiado na reunião 271 
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pedagógica. Os questionamentos foram APROVADOS POR MAIORIA. 6.4 Discussão sobre 272 

a realização de atividades práticas no Campus Paulo Afonso para o semestre 2021. 1 273 

(Proposição do CAMED-PAV; Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney 274 

Correia Leão informou que a coordenação do Centro Acadêmico de Medicina de Paulo Afonso, 275 

encaminhou por e-mail ao colegiado, no dia vinte e quatro de setembro de dois mil e vinte e 276 

um, solicitação para realização de reunião extraordinária do colegiado, para discussão sobre o 277 

planejamento docente acordado em reunião para o 6º período (turma V) e discussão sobre a 278 

retomada das atividades práticas presenciais no Campus Paulo Afonso para o período 2021.1. 279 

O discente o Eduardo Raimundo Ramos dos Santos Júnior, representante do CAMED-PAV, 280 

comunicou que essa solicitação de ponto de pauta surgiu devido a dúvidas e preocupações 281 

quanto à entrega definitiva do Campus, já que em reunião com o Pró Reitor pró-tempore, foi 282 

assegurado que o prédio seria entregue até dia dezenove de novembro ou no máximo dezembro 283 

do corrente ano, mas que esses prazos podem não ser respeitados. Contudo, os discentes que 284 

precisarão retornar a Paulo Afonso/BA necessitam de um planejamento prévio. Além dessas 285 

preocupações, foi questionado se há outro plano, caso o Campus definitivo não seja entregue 286 

até dezembro. Em seguida, a discente Mayara Marques de Santana, representante do CAMED-287 

PAV, questionou a respeito do calendário acadêmico que ficou dividido de forma modular e se 288 

há possibilidade de ocorrer simultaneamente a prática e teoria, mas que seja iniciada no início 289 

do período de 2021.1. Por fim, sugeriu que os Planos de Disciplinas sejam entregues aos 290 

estudantes em tempo hábil e que possam responder todos esses questionamentos levantados 291 

pelos representantes discentes. O prof. Sydney Correia Leão informou que o prazo para a 292 

finalização das obras de pavimentação e subestação elétrica deve ocorrer no fim de novembro, 293 

mas ainda é preciso que a obra do prédio seja finalizada, pois existe uma série de habilitações 294 

que são solicitadas pelo corpo de bombeiros, pela prefeitura municipal de Paulo Afonso/BA e 295 

diversos setores vinculados à administração pública, para, então, liberar a utilização do prédio 296 

para a comunidade acadêmica. Assim, segundo estipulou a reitoria, o Campus definitivo estará 297 

pronto até dezembro. Quanto aos cursos modulares, não é a realidade do colegiado. Então, as 298 
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atividades práticas já serão realizadas no início do período de 2021.1. Sobre a alternativa para 299 

caso o Campus não seja entregue no prazo estabelecido, o prof. Sydney Correia Leão disse que 300 

poderão ser realizadas parcerias com a Prefeitura Municipal de Paulo Afonso (PMPA) ou 301 

entidades privadas como a Unirios para a utilização destes espaços na realização de atividades 302 

essenciais, principalmente Habilidades e PIESS das turmas mais avançadas. O prof. Matheus 303 

Rodrigues Lopes comentou que a programação de retorno às aulas práticas presenciais das 304 

atividades de Habilidades e PIESS das turmas mais avançadas, provavelmente, devem seguir o 305 

rito do último semestre, em que se deve enviar uma solicitação para a Câmera de Ensino, 306 

contendo quais práticas serão executadas e por quais motivos. Já para as disciplinas teórico-307 

práticas, a realização das práticas seja a partir do próprio planejamento institucional em que se 308 

inicia em meados de janeiro de dois mil e vinte e dois, e as disciplinas apenas teóricas continuem 309 

de forma remota conforme calendário acadêmico. Em seguida, o prof. Sydney Correia Leão leu 310 

o voto de seu relato em que a coordenação CMED-PAV sugere a realização das práticas 311 

essenciais no período 2021.1 dentro do Campus Paulo Afonso para todas as atividades de 312 

Habilidades, bem como para os períodos mais avançados de PIESS (7º e 8º), desde que sejam 313 

respeitados os protocolos de retomada da Univasf e da Prefeitura Municipal de Paulo Afonso 314 

(PMPA), o plano de biossegurança da Univasf e os decretos vinculados a situação da pandemia 315 

da covid-19 em nosso país, estado e cidade; considerando, ainda, a finalização da subestação 316 

elétrica definitiva até 19/11/2021. Sugere ainda, que as atividades de ATL e os períodos de 317 

PIESS do 1º ao 6º estudem a possibilidade de realização de atividades práticas essenciais para 318 

o período 2021.1 com a possibilidade da antecipação para o mês de janeiro de 2022. A discente 319 

Laís Queiroz Gouveia solicitou que caso os Planos de Disciplinas (PDs) não sejam entregues 320 

com antecedência, os coordenadores de Habilidades enviem um e-mail para as turmas 321 

explicando se irá ter prática para que os alunos que não residem em Paulo Afonso/BA possam 322 

planejar o retorno à cidade da melhor maneira. Solicitou também que fosse repensada a 323 

possibilidade dos docentes de atividades de PIESS do sexto período realizarem atividades 324 

práticas a partir do semestre de 2021.1. O prof. Matheus Rodrigues Lopes informou que 325 
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provavelmente não haverá possibilidade de enviar os PDs antes da primeira quinzena de 326 

novembro do corrente ano, mas que os coordenadores de atividades podem noticiar de maneira 327 

informal se haverá aulas práticas, assim os discentes conseguiriam ter um direcionamento. O 328 

prof. Carlos Eduardo Menezes Amaral, como coordenador de PIESS do sexto período, 329 

comunicou que tentará, informalmente, transmitir aos discentes em que momento iniciará as 330 

aulas práticas. Encerradas as discussões, foi proposto que em reunião pedagógica, de vinte de 331 

outubro de dois mil e vinte e um, sejam discutidos o envio de e-mail até o final do mês de 332 

outubro, por parte dos coordenadores das atividades que podem realizar atividades práticas em 333 

2021.1 (PIESS do 8° período e Habilidades), em que momento referido semestre 2021.1 essas 334 

práticas ocorrerão, bem como o envio dos PDs às turmas até o final da 1ª quinzena de novembro 335 

(12/11/2021). Em seguida foi realizada uma votação em bloco das seguintes proposições: 336 

modificação do relato com a possibilidade dos períodos de ATL e períodos iniciais de PIESS 337 

(1° ao 6°) demandarem a realização das atividades práticas a partir de novembro de 2021; busca 338 

por estratégias alternativas (junto à PMPA e o Unirios), caso a subestação elétrica no Campus 339 

definitivo não esteja pronta até o dia 19/11/2021, para a realização das atividades práticas 340 

presenciais no período 2021.1; proposição da reunião extraordinária do CMED-PAV para nova 341 

discussão sobre o tema e a necessidade de compartilhamento do planejamento das atividades 342 

práticas para o corpo técnico do colegiado e do Campus Paulo Afonso/BA. As proposições 343 

foram APROVADOS POR MAIORIA. 6.5 Proposta de alteração das reuniões ordinárias 344 

de colegiado para a última quarta-feira do mês a partir de 2022 (Proposição da Servidora 345 

TAE vinculada ao Campus Paulo Afonso Lorena Carvalho de Morais Sandes; Relator: 346 

Prof. William Novaes de Gois). O prof. Sydney Correia Leão destacou que essa proposição 347 

foi sugerida pela servidora TAE Lorena Carvalho de Morais Sandes para maior facilidade de 348 

apreciação de pontos discutidos pelo colegiado nas reuniões ordinárias e extraordinárias do 349 

CONUNI. Esse ponto foi colocado em discussão na reunião pedagógica e de maneira unânime 350 

os docentes aprovaram que as reuniões do colegiado sejam realizadas na última quarta-feira do 351 

mês a partir de janeiro 2022. Em seguida, o relator, prof. William Novaes de Gois, informou 352 
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que há distância entre as reuniões do CONUNI, na última sexta feira do mês, e do colegiado, 353 

que ocorre na primeira quarta-feira do mês. Então acabava uma não discussão no âmbito dos 354 

colegiado de alguns pontos elencados na reunião do CONUNI. Assim, seu voto é favorável à 355 

proposta de alteração das reuniões ordinárias de colegiado para a última quarta-feira do mês a 356 

partir de janeiro de 2022. Encerrada as discussões foi colocada em votação aprovada por 357 

UNNANIMIDADE, via chat. 6.6 Solicitação do retorno da utilização do RNP (Rep. 358 

Discente Francieudo Junior). O discente julgou que não havia necessidade de justificar seu 359 

ponto de vista, logo o ponto foi imediatamente colocado em votação, de acordo com o 360 

questionamento: Solicitação do retorno da utilização da plataforma RNP (Rep. Discente 361 

Francieudo Junior). O questionamento foi APROVADO POR MAIORIA. 6.7 Ad Referendum: 362 

Indicação dos nomes do Prof. Sydney Correia Leão e do Servidor TAE André Luiz 363 

Petrolini como fiscais titular e suplente em relação ao contrato 51-2021 (Relator: Vice-364 

coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que o ponto de pauta não 365 

foi discutido devido à ausência de quórum. 7. ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não 366 

havendo mais quórum, prof. Sydney Correia Leão anunciou o encerramento da pauta. 8. 367 

PALAVRA LIVRE: Logo após, foi concedido espaço para o momento de palavra livre aos 368 

presentes na reunião. Encerrada a reunião às dezoito horas e dezessete minutos foi lavrada a 369 

presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada por mim, Emmanuella Arruda Feitosa Vilar, 370 

Assistente em Administração do Colegiado Acadêmico de Medicina – Paulo Afonso/BA, e 371 

pelos presentes à reunião. 372 
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LEONIDAS MARINHO DOS SANTOS JUNIOR 
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